

Pressemitteilung – 04.07.2023

Schnupperwoche in der Salzgrotte des HaWei

Stadtwerke Weinheim laden zur Entspannung ein. Informationen gibt es künftig auf der neuen Webseite des Hallenbades.

WEINHEIM. Sommer, Sonne, Salzgrotte – In Letzterem des Weinheimer HaWei Hallenbades findet vom 8. bis 16. Juli die Schnupperwoche statt. Das bedeutet, Gäste bezahlen in dieser Woche die Hälfte des regulären Eintrittspreises. "Unsere Salzgrotte ist dank der Soleluft und dem beruhigenden Licht beliebt bei Erholungssuchenden", betont Alexander Skrobuszynski, Geschäftsführer der Stadtwerke Weinheim. Da die Grotte unabhängig vom Hallenbad in Straßenkleidung betreten werden kann, lässt sich ein Besuch unkompliziert in den Alltag integrieren. "Wir freuen uns auf zahlreiche Gäste zur Schnupperwoche vor Ort in der Salzgrotte und auch virtuell auf der neuen Webseite des HaWei", fügt der Stadtwerke-Chef an.

HaWei online in neuem Gewand

Wer seinen Aufenthalt in der Salzgrotte reservieren möchte oder weitere Informationen sucht, wird künftig auf der neuen Webseite des Hallenbades fündig. Unter www.hallenbad-weinheim.de gibt es außerdem Wissenswertes zu aktuellen Kursen und Veranstaltungen im HaWei. Ebenso können sich hungrige Bad-Gäste online bereits vorab die Speisekarte des Bistros ansehen. Und Familien können nun über die Webseite auch Kindergeburtstage im HaWei planen.

Ansprechpartner:

Roland Kern, Pressesprecher der Stadt Weinheim

Telefon: 06201 82390, E-Mail: r.kern@weinheim.de Nö 04.07.2023